

# Spende für die 72-Stunden-Aktion

Vom 18. bis 21. April findet die 72-Stunden-Aktion statt. Hauptveranstalter ist der Bund der Deutschen Katholischen Jugend (BDKJ). Die Umsetzung der Aktion steuern auf Landkreisebene sogenannte Koordinierungskreise, denen Vertreter verschiedener Jugendorganisationen angehören, insbesondere aus dem BDKJ und dem Kreisjugendring.

Die Sparkasse Landshut unterstützt die Aktion im Landkreis **Straubing-Bogen** mit einer Spende von 1000 Euro. Übergeben wurde der Betrag am Freitag in den Räumen der Sparkasse Mallersdorf von Regionaldirektor Siegfried Hofmeister mit MdL Josef Zellmeier. Bei der 72-Stunden-Aktion geht es



darum, dass Jugendgruppen innerhalb von drei Tagen ein Projekt verwirklichen, das „die Welt ein Stückchen besser macht“. Im Landkreis Straubing-Bogen sind derzeit 29 Gruppen angemeldet. – Bild: Die Vertreter des hiesigen Koordinierungskreises, Daniel Poiger (l.), Karolina Zellmeier und Robert Dollmann (r.) freuten sich über die Spende, überreicht von Siegfried Hofmeister (2. v. l.) und Josef Zellmeier.

Text/Foto: Robert Dollmann